

## CONSIDERA PEMEX

# Bajar la nota, una acción excesiva

POR NAYELI GONZÁLEZ

*nayeli.gonzalez@gtmm.com.mx*

Pemex aseguró que es excesiva la reducción en su calificación crediticia por parte de Fitch, pues considera que se está trabajando para resolver los problemas de la empresa y que ya se han tenido los primeros resultados positivos.

En un comunicado, dijo que respetaba la decisión de la calificadora, pero que no coincidía con sus argumentos.

“Especialmente porque se da en un contexto de reducción de cuatro niveles en un periodo de tan sólo cinco meses”.

“Respetamos la independencia de opinión de las agencias calificadoras. Sin embargo, en esta ocasión, consideramos excesivamente severa la conclusión de Fitch Ratings”.

### LOGROS

Insistió que en los primeros seis meses de este gobierno se han logrado materializar una serie de logros importantes, entre ellos, los resultados positivos de la estrategia contra el robo de combustibles con la que se espera alcanzar ahorros por más de 32 mil millones de pesos.

Afirma que se ha estabilizado la producción de petróleo, y que, por primera vez en casi diez años,



Foto: Notimex

De acuerdo con Pemex, que dirige Octavio Romero Oropeza, la producción de petróleo se ha estabilizado en lo que va del año.



Para los meses siguientes se estima lograr una mejora sustantiva en el balance financiero anual del orden de los 28 mil millones de pesos respecto del autorizado en el Presupuesto 2019.”

### PEMEX

no se ha utilizado la deuda para financiar los proyectos de inversión de la empresa, siendo ésta una de las principales preocupaciones de las calificaciones.

“A partir de un ejercicio transparente del gasto, sin corrupción, estamos bajando los costos de adquisición de los bienes y servicios que la empresa contrata. Cabe señalar que el incremento de inversión de Pemex en exploración y producción, tras cuatro años consecutivos de reducción, potencian nuestro escenario de una recuperación de la producción de petróleo hacia el final de este mismo año y dan

certeza de un incremento sostenido de la producción a partir del año 2020”.

### UTILIDAD

Pemex afirmó que ya reportó una utilidad de 28 mil 892 millones de pesos en abril, con lo que rompe con la trayectoria negativa de los últimos dos trimestres.

Durante el mismo mes, el balance financiero logró un superávit de 13 mil 769 millones pesos, y en mayo se espera un balance financiero positivo de 4 mil 239 millones de pesos, con lo cual se ligan dos meses consecutivos de resultados positivos en la empresa.